

POST AUS ALLER WELT

Die Feriensaison ist angebrochen, aber weil wir vernünftige Menschen sind, reisen wir in diesem Jahr nur virtuell. Schreiben aber trotzdem Postkarten. Schreibt uns doch auch, die Karten liegen auf [GameStar.de/Postkarten2020](https://www.gamestar.de/Postkarten2020) als Download für euch bereit. Von Petra Schmitz



Howdy Kollegen,
ich bin jetzt schon drei Tage in New Orleans, und ich weiß noch immer nicht, wo die Bar ist und ob die da Pils haben. Man hat mir gesagt, ich solle dieser Frau folgen. Die wisse, wo es langgeht. Hab ich gemacht, sie ist dann um eine Hausecke und ein Typ da hat mich K.o. geschlagen. Wollte zur Polizei, aber die konnte ich bisher auch nicht finden. Und ich laufe sicher niemandem mehr hinterher! Ansonsten ist aber alles echt supi hier, Passt auf euch auf,
Euer Martin

An
Redaktion GameStar
Webedia Gaming GmbH
Ridlerstrasse 55
80339 München



Huhu aus Island!
Irre schön hier. Abzüglich der Touristen natürlich, aber bin ich ja ein Teil des Problems. Weil ich ungern ein Problem bin (Hey Markus, Petra, sorry für die Kommafehler!), ziehe ich mich gerne dahin zurück, wo niemand sonst ist. Na ja, bis auf diese Postboten, die hier mit Bergen von Paketen rumlaufen. Die liefern nicht jeden Tag, und da sammelt sich schon mal was an. Hat man mir mit dramatischer Stimme über eine schwarze Fischsuppe hinweg erzählt. Bizarr!
Euer Florian

An
Redaktion GameStar
Webedia Gaming GmbH
Ridlerstrasse 55
80339 München



Ernsthaft, Kollegen!
Wer von euch Pappnasen hat noch mal gesagt, dass es in der Karibik cool sei? Cool? Hier laufen alle mit Waffen rum! Okay, die Palmen sind ganz hübsch und das Wetter spielt auch mit – wenn man mal was davon sehen kann in dem ganzen Pulverdampf! Blöderweise kann man aber alles noch immer hören. Vor allem die dusseligen Ansprachen des Diktators. Cool am Po! Den nächsten Urlaub verbringe ich auf Island!
Peter

An
Redaktion GameStar
Webedia Gaming GmbH
Ridlerstrasse 55
80339 München



Kollegen, ich bin verwirrt!
Ich wollte doch gar nicht nach Japan, Micha wollte! Ich wollte nach Island, wo jetzt Florian ist. Wir bezahlen den Autoren einfach zu viel, Island ist irre teuer! Aber mal was anderes: Habt ihr eigentlich mal was von Martin gehört? Neulich mit ihm gesprochen, er klang ziemlich groggy. Gibt wohl Pils in New Orleans, höhö. So, Schluss mit lustig. Muss jetzt Tourikrams machen. Heute geht's von A über B nach C. Soll bombig dort sein, hörte ich.
Eure Petzi!

An
Redaktion GameStar
Webedia Gaming GmbH
Ridlerstrasse 55
80339 München